



Regard sur le passé et réflexion sur l'avenir

Chères familles et chers membres du personnel,

Il est difficile de croire que nous finissons une autre année scolaire ! Il s'agit toujours d'un moment important pour réfléchir et nous avons fait tant de progrès.

Cette semaine encore, nous avons annoncé [NYC Solves](#), notre initiative pour réinventer l'enseignement des mathématiques, qui concernera 93 collèges dans huit districts et 420 lycées cet automne. Nous avons également annoncé la création de notre nouvelle [Division de l'apprentissage inclusif et accessible](#) (Division of Inclusive and Accessible Learning - DIAL), qui soutiendra les élèves handicapés et les apprenants multilingues sous la direction de l'adjointe au chancelier, Christina Foti.

Ces annonces s'appuient sur une [année entière de progrès](#), à commencer par [NYC Reads](#). Au cours de l'année scolaire 2023-2024, l'alphabétisation a occupé le devant de la scène. Nous avons déployé des programmes d'études fondés sur des données factuelles, reposant sur la science de la lecture, dans les écoles primaires de près de la moitié de nos districts et dans plus

de 90 % de nos programmes de la petite enfance. Je suis ravi de savoir que notre initiative de lecture sera mise en œuvre dans toutes les écoles primaires et les classes de la petite enfance d'ici cet automne.

Nous avons également fait des progrès significatifs dans notre [travail sur les filières d'études supérieures et les parcours professionnels](#). Depuis le début de cette administration, nos élèves ont gagné 8,2 millions de dollars grâce à des expériences de travail rémunérées dans de grandes entreprises comme Northwell Health et Google. Cette année, grâce à notre programme FutureReadyNYC, nous avons commencé à préparer plus de 10 000 élèves à des carrières dans les domaines du commerce, de la technologie, de l'éducation et de la santé, et pour la première fois, tous les élèves seniors de lycée ont reçu des lettres de SUNY et de CUNY confirmant qu'il y avait une place pour eux dans leurs universités.

Mais les réalisations ne s'arrêtent pas là. Nous avons également :

- Observé notre première augmentation des inscriptions en huit ans, avec une augmentation de 12 % dans la maîtrise des mathématiques et une augmentation de 3 % pour ELA, dépassant le reste de l'État.
- Réalisé un total de 487 installations de verrouillage de portes du système Safer Access.
- Annoncé l'inauguration de [neuf nouvelles écoles](#) en septembre, dont Motion Picture Tech High School dans Queens et Bard High School Early College à Brooklyn.
- Lancé nos premières [Journées d'action pour le climat](#) et déployé le compostage en bordure de trottoir dans 100 % de nos écoles K-12.
- Élargi le [Project PIVOT](#) à 257 écoles.
- Augmenté la capacité d'accueil des programmes spécialisés pour les élèves handicapés par plus de 1 000 places et créé plus de 800 places Pré-K pour l'éducation spécialisée.
- Réarrangé plus de 7 000 places pour les nourrissons, les tout-petits et les programmes de la petite enfance pour le 3K et le Pré-K dans les cinq boroughs afin de répondre aux besoins des familles.
- Continué à développer notre série [Hidden Voices](#) pour exposer les élèves aux diverses perspectives représentées dans notre ville, en publiant des articles de *Hidden Voices* sur la diaspora africaine mondiale et en annonçant des plans pour créer des versions de *Hidden Voices* pour les communautés musulmane et juive américaines.
- Offert des places à plus de 110 000 élèves pour notre programme [Summer Rising](#), qui commence le 2 juillet.
- Accueilli à bras ouverts environ 40 000 élèves migrants dans nos écoles.

En réfléchissant à cette année scolaire, je suis extrêmement reconnaissant envers nos enseignants, nos responsables scolaires et notre personnel — votre engagement et votre travail acharné sont exceptionnels. Vous avez joué un rôle essentiel dans ces réalisations, sans parler d'innombrables autres faits marquants dans nos 1 600 écoles, qu'il s'agisse d'apprendre à des

enfants de Kindergarten à lire leur première phrase ou d'orienter des lycéens vers l'obtention de leur diplôme.

À nos familles : merci pour votre partenariat et pour avoir choisi le système des Écoles publiques de NYC pour vos enfants. Nous vous remercions de nous avoir accordé votre confiance.

Je suis également reconnaissant envers nos Associations de parents et d'enseignants, nos Équipes de leadership scolaire, nos Conseils communautaires et Conseils de la Ville pour l'Éducation, notre Commission sur la politique éducative, et tous nos parents et leaders communautaires. Sachez combien j'apprécie le temps et les efforts supplémentaires que vous avez consacrés à servir nos communautés scolaires.

Ensemble, vous façonnez des débuts brillants et des avenir prometteurs pour nos élèves. Je vous souhaite un été bien reposant. J'attends déjà septembre avec impatience — le meilleur reste à venir !

Toujours plus haut,

David C. Banks

Chancelier

Notre vidéo Spotlight :



Pour les versions traduites, veuillez consulter notre page [YouTube](#).

Suivez-nous sur [X](#), [Facebook](#) et [Instagram](#) pour connaître les actualités du système des Écoles publiques de NYC.

Et voici la [vidéo hebdomadaire du maire Eric Adams](#). Si vous souhaitez recevoir des mises à jour directement du Bureau du maire, [veuillez cliquer ici](#).

Familles du NYCPS : si vous ne souhaitez plus recevoir la newsletter PS+You, veuillez vous [désabonner](#).